

---

# ASSISES DU FRONT DE GAUCHE POUR BORDEAUX

---

Les chiffres qui ont été communiqués la semaine dernière font froid dans le dos : notre pays compte maintenant 5 millions de chômeurs soit 12,5% de la population active. Un an après l'arrivée de François Hollande à l'Élysée, la tendance ne s'est pas inversée et il y a fort à craindre qu'elle n'empire.

Empêtré dans la course à la « réduction des dépenses publiques » et à la réponse aux exigences des marchés financiers dont la commission de Bruxelles est un excellent porte-parole, le président de la République tourne le dos aux millions d'électeurs qui avaient opté pour le changement et pour le social. Après les accords compétitivité-emploi qui mettent les salariés en difficulté face à leurs patrons, après la poursuite de la privatisation de l'université, voici maintenant notre système de retraite par répartition directement visé par un gouvernement « socialiste »... C'est insupportable.

Pour le Front de gauche, il n'est pas question de se réjouir de tels échecs. Ils ont des conséquences trop graves au quotidien. Sur l'agglomération bordelaise, le chômage a ainsi augmenté de 25% en trois ans, pour concerner aujourd'hui plus de 60 000 bordelais (toutes catégories de chômage confondues). Cette situation de précarité généralisée pourrit la vie de tous les jours. 60% de ménages girondins ne peuvent pas mettre plus de 600 euros dans un loyer pour un T3. Autant dire que ceux-là ne peuvent faire le choix de se loger dans Bordeaux-centre et sont donc contraints de vivre aux marges de la ville.

Contre tout cela, les acteurs du Front de gauche bordelais veulent agir et faire entendre à la gauche et à toute la population que la voie de l'austérité n'est pas la bonne : nos voisins grecs, portugais ou espagnols peuvent en témoigner. Nous voulons faire valoir d'autres ambitions pour notre territoire :

- Donner une véritable orientation sociale aux politiques municipales en rompant avec l'austérité au niveau européen, national et local.
- Rompre avec la domination de l'argent-roi qui dicte sa loi aux collectivités locales, corrompt nos représentants, et affaiblit notre démocratie en dévoyant la Politique.
- Faire vivre une véritable démocratie moderne, de ce que devra être la 6ème République.
- Tenir compte des impératifs écologiques et adapter notre économie comme nos transports afin de permettre aux femmes et aux hommes de vivre et prospérer dans un environnement respecté, sain et agréable.

**Pour conforter et développer ces ambitions, le Front de Gauche bordelais vous invite à venir débattre et apporter vos idées aux :**

**ASSISES DU FRONT DE GAUCHE POUR BORDEAUX  
MARDI 11 JUIN / 19H30 ATHENEE MUNICIPAL**

